

RINGKASAN

IGNATIUS LEONARDUS LUBIS. Pengaruh Profitabilitas, Struktur Modal dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Pada Bank yang Terdaftar di BEI Periode 2011-2014). Dibimbing oleh BONAR M SINAGA dan HENDRO SASONGKO.

Tujuan pendirian perusahaan adalah untuk memaksimalkan kekayaan atau nilai perusahaan. Nilai perusahaan juga dapat dilihat dari *price book value* (PBV) yang merupakan perbandingan antara harga saham dengan nilai buku per lembar saham. Penurunan nilai perusahaan dapat dipengaruhi oleh faktor eksternal dan internal. Pada penelitian ini dibahas faktor internal yang mempengaruhi nilai perusahaan (PBV) yaitu profitabilitas (ROE), struktur modal (DER), dan likuiditas (LDR). Tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh dan memformulasikan rekomendasi dari *Return on Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Loan to Deposit Ratio* (LDR) terhadap *Price to Book Value* (PBV).

Penelitian ini adalah penelitian kausal dengan pendekatan kuantitatif. Variabel independennya adalah profitabilitas, struktur modal dan likuiditas, sedangkan untuk variabel dependennya adalah nilai perusahaan. Analisis data yang digunakan adalah analisis statistik inferensia. Penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel yang diolah dengan menggunakan software Statistical Package for the Social Science (SPSS).

Pada uji asumsi diketahui bahwa *error term* sudah memenuhi asumsi normal dan tidak terdapat multikolinearitas dan heteroskedastisitas. Pada uji hipotesis koefisien determinasi, diketahui bahwa sampel dapat secara baik memrepresentasikan total populasi dan pada uji regresi simultan (Uji F) didapatkan bahwa variabel independen (ROE, DER dan LDR) secara simultan berpengaruh secara signifikan terhadap variabel dependen (PBV).

Dari hasil penelitian menyatakan bahwa *Return on Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Sedangkan untuk variabel lainnya seperti *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh negative dan tidak signifikan serta untuk variabel *Loan to Deposit Ratio* (LDR) juga tidak signifikan tapi berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan (PBV).

Kata kunci: likuiditas, nilai perusahaan, profitabilitas, statistik inferensial, struktur modal.